

## *Sonia Lévin*

Secrétaire – Secretary



[Sonia.levin@lft.ca](mailto:Sonia.levin@lft.ca)

---

Enseignante du Primaire au LFT depuis 2017, Sonia a rejoint le CA en novembre 2020. Docteure en archéologie grecque de l'Université Paris I, elle a durant ses années de recherche œuvré à la coordination de projets financés par la Commission européenne tout en ayant la chance d'assister à la création de deux établissements publics sous l'égide des ministères de la Culture et de l'Enseignement supérieur et de la Recherche (l'Inha et l'Inrap). Depuis 2012, elle est titulaire de l'Éducation nationale et maman de jumeaux qui s'épanouissent au LFT. « En tant que membre du Comité gouvernance et Secrétaire du CA, je coordonne les rencontres des membres et la documentation. J'ai à cœur d'apporter la perspective du terrain aux autres administrateurs et j'ambitionne, notamment par la rédaction de nos comptes rendus, de partager la perspective et les actions des administrateurs. »

Primary school teacher at LFT since 2017, Sonia joined the BOD in November 2020. PhD in Greek archaeology from Paris I University, she worked during her research years on the coordination of projects funded by the European Commission while having the chance to assist in the creation of two public institutions under the aegis of the Ministries of Culture and Higher Education and Research (Inha and Inrap). Since 2012, she has been a tenured National Education teacher and mother of twins who are thriving at LFT. "As a member of the Governance Committee and Secretary of the Board, I coordinate member meetings and documentation. I am committed to bringing the perspective of the field to the other directors and aspire, especially through our minutes writing, to share the perspective and actions of the directors."